

Wer vermisst Auto-Embleme?

Obernkirchen. Es ist schon fast einen Monat her, dass Autos in mehreren Straßen in Obernkirchen beschädigt wurden – jetzt ist es der Polizei gelungen, die Täter zu fassen, und sie bittet um Meldung der Geschädigten. Am Freitag, 19. Februar, wurden im Zeitraum von 17 bis 18 Uhr in den Straßen An der Stiftsmauer, Neue Straße, Glück-Auf-Straße, Birkenweg und Steinhofstraße von geparkten Autos verschiedener Hersteller Kfz-Embleme abgebaut und entwendet. Die Tatverdächtigen wurden jetzt durch die Beamten der Polizeistation Obernkirchen ermittelt. Nachdem die Beamten das Diebesgut sichergestellt haben, ist die Polizei jetzt im Besitz von weiteren diversen Fahrzeughersteller-Emblemen, die sie bisher keinen Taten zuordnen konnte. Im Einzelnen handelt es sich um Embleme von Autos der Marken Ford, Renault, Opel, Rover, Toyota, Fiat und Hyundai. Einige Geschädigte dürften auf Strafanzeigenerstattung bislang verzichtet haben. Wer in der genannten Zeit sein Auto im angegebenen Bereich abgestellt hat und ein Emblem vermisst, wird von der Polizei in Obernkirchen gebeten, sich unter (0 57 24) 85 27 zu melden. rd